

# まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

## 1 ともだち何人できるかな

2月24日、市総合体育館で『第28回もうすぐ一年生がんばろう大会』が開催されました。市保育会所属の8カ園に通う年長児99人が参加。しっぽとりゲームやリレーなどで交流を深め、交通ルールを〇×ゲームで楽しく学びました。名刺交換タイムでは、自分で作った名刺を少し照れながら交換していました。4月から一年生になる園児たち。期待や喜びなどさまざまな感情を胸に、元気いっぱいに過ごしていました。



やまびこ保育園  
おしまらな  
大嶋 蘭奈ちゃん

### がんばりたい

いつもはすくないにんずうであるので、たくさんのおともだちとあそべたのしかったです。なかでも「しっぽとりゲーム」がいちばんおもしろかったです。いちねんせいになったらさんずうのおべんきょうがたのしみです。がんばります。



## 2 特産品の調理方法を学ぶ

3月4日、大乃屋で本城中学校の1年生2名が、くしま学の一環としてご当地グルメである『串間活みぶりぶり丼』の調理実習を行いました。始めにあいさつや自己紹介をして手順の説明を受けた後、野菜を切ったり、ぶりに包丁を入れるなど、初めての体験に戸惑いながらも一生懸命に調理をしました。生徒たちはその後、自分で盛り付けたぶり丼をおいしそうに食べて、串間の産業の様子を学んでいました。



本城中学校 1年  
のべしろうた  
野辺 翔太さん

### また食べたい

普段も家で料理の手伝いはするのですが、ぶり丼は一つひとつの工程を丁寧にやらないといけないので大変でした。ぶりを切るときに刃の全体を使って斜めに包丁を入れるのが難しかったです。初めて食べましたが、また食べに來たいと思います。



## 3 おひなさま巡りを楽しむ

3月5日・6日、本城地区で、『第7回おひなさま雅まつり（主催：同実行委員会）』が行われました。本城ふれあいセンターや旧家など計7カ所でおひな飾りや優雅な打ち掛け、白無垢などが多数展示され、来場者はおひなさま巡りを楽しみました。また、全7カ所を巡った方には、いこいの里の入浴券が進呈されるスタンプラリーも行われ、来場者は華やかなひな飾りや旧家の懐かしい雰囲気を楽しんでいる様子でした。



福島地区・南今町  
みずたにゆき  
水谷有紀さんファミリー

### 親しみ感じた

男の子を3人連れて回りました。それぞれの場所でお茶やお菓子をいただき、おもてなしがありがたかったです。7カ所を巡るスタンプラリーもよかったです。子どもたちも喜んでいました。今度は5月の節句のイベントもあるとうれしいですね。



## 4 ジャズですてきなひと時

3月5日、国指定重要文化財の旧吉松家住宅で『ひなまつりジャズコンサート』が開催されました。コンサートには串間市出身のジャズボーカリスト谷口さとみさんに加え、福岡県より野本秀一さん（ピアノ）と小野としかさん（ベース）の2人が出演。バラエティーに富んだ選曲でジャズ演奏が披露され、風情ある空間に音楽が響き渡りました。集まった70人は、すてきなジャズの生演奏に酔いしれていました。



福島中学校 1年  
わきもと ふうか  
脇元 楓花さん

### 奥深さ感じた

こういうコンサートイベントは初めてです。ジャズのかっこよさや奥深さを感じることができました。部活で吹奏楽をしているのでプロミュージシャンの演奏を参考に自分の演奏に取り入れたいと思います。機会があればまた聴きに來たいです。



## 5 認知症者への理解深める

3月9日、特別養護老人ホーム寿楽園で『平成27年度串間市地域フォーラム』が開催されました。各自治会長、民生委員児童委員、一般市民など約220名が参加。九州保健福祉大学の小川敬之教授の基調講演や、同大学の井上孝徳教授、川崎順子准教授を含むゲストスピーカーによるパネルディスカッションを行いました。参加した皆さんは、認知症や地域の課題など、串間の危機的な状況を理解していました。



市木地区・ハケ谷  
のせごえともこ  
瀬越 智子さん

### 勉強になった

時間があるときはこういう集まりに來ます。民生委員として参加しましたが、すごく勉強になりました。認知症高齢者の方が働いて給料を得たり、他者との関わりで元気になるという話を聞いて、串間でもそういう取り組みができたらなと思いました。



## 6 沿道に彩りをカンナ植栽

3月12日、観光客をきれいな花で楽しませようと、名谷トンネル周辺から都井岬駒止めの門周辺までの国道448号沿いに、市の花カンナの球根50個やジャカラダの苗木45本、ブラジルの国花イペーの苗木を植栽しました。植栽には、串間の道を考える女性の会や都井岬振興会など約60人が参加。4グループに分かれ、沿道に生えた雑草を取り除くなどきれいに整備されました。植えられたカンナは夏ごろに咲くそうです。



串間のおちを考える女性の会  
よしだ かずの  
吉田 一女さん

### 咲くの楽しみ

雑草が多くて思いのほか大変でしたが、皆さんの協力のおかげでスムーズに進んで良かったです。参加していただいた60名の方に感謝です。6月ごろにはカンナが咲き始めるので、串間を訪れる観光客が花を見て、喜んでくれるとうれしいですね。



## 自衛隊新入隊者 激励会

3月15日、市役所大会議室で『自衛隊新入隊者激励会』が開かれました。式典には入隊者9人が参加。新入隊者代表謝辞では、川野太吾さんが「立派な自衛官になることを誓い、初心を忘れることなく日々努力していきたいと思ひます」と決意の言葉を述べました。



入隊者を代表し決意を述べる川野さん



## 新一年生へ 防犯ブザーを寄贈

3月18日、串間地区生コン事業協同組合の村中弘行理事長ら4名が教育長室を訪れ、教育長へ防犯ブザー170個を寄贈しました。寄贈された防犯ブザーは、市内小学校の新入生に配布されます。同組合は毎年、防犯ブザーを新入生へ寄贈する活動を行っています。



寄贈の様子

※インタビュー者の学校名・学年は取材時のものです。